

Sous-traitants ardéchois pour la fusée Ariane

Le saviez-vous ? L'Ardèche possède deux entreprises qui ont travaillé pour la fusée Ariane V.

Il s'agit de l'entreprise Suchier de Chomérac qui a réalisé une pièce de structure de liaison entre le corps de la fusée et les boosters. À noter que cette entreprise d'usinage et de mécanique de précision travaille aussi bien le cuivre, l'inox que les plastiques, le carbone et les matériaux composites.

La société Efitam de Beauchastel spécialisée dans la tôlerie industrielle et la tôlerie aéronautique a réalisé, elle, une tige et un boîtier connecteur en inox. □

Suchier et Efitam ont travaillé sur la fusée. Le D.L/ S.M.

